

Fecha: 29-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Vecino de Lago Vichuquen propone elaborar plan de acción

Pág. : 5
 Cm2: 179,8

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



La Seremi de Salud del Maule ha recogido dos muestras.

CURICÓ. La necesidad de anticiparse y así evitar una catástrofe mayor de la que se generó en este período estival, planteó Erwin Stock Contesse, vecino del Lago

Vichuquén, quien ha realizado varias muestras sobre la contaminación del agua de este espacio. "Hasta la fecha, hemos elaborado 23 informes. Nos gusta-

esto, se volverá a generar la misma situación", aseveró.

"Si es que hoy no adoptamos las medidas, es altamente probable que esto ocurra nuevamente con todos los efectos nocivos que ello conlleva. Ya tenemos un cierre del lago por el período estival, lo que ha traído unas consecuencias nefastas para la comunidad, sobre todo para quienes viven del turismo", enfatizó.

En ese sentido, el vecino de Lago Vichuquén fue bastante claro en señalar que esto no puede volver a generarse. "Son varias las organizaciones que tienen algo qué decir en torno a esto. Entre ellas se encuentra el

el próximo año.

De la misma manera, expresó que la plantación de eucaliptus y pino en la cuenca de la localidad también ha generado un alto consumo de agua.

CIANOBACTERIAS

En las dos muestras ejecutadas por el organismo sanitario, se determinó una alta cantidad de cianobacterias, las cuales estarían generando problemas de salud a las personas, sobre todo a los menores. "Estoy de acuerdo con las mediciones realizadas por la Seremi de Salud del Maule, pero faltó abordar otros aspectos. Entre estos se encuen-

tarán avanzar hacia un mayor conocimiento en el sector", concluyó.



La flora y fauna del sector también se está viendo afectada.